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Mitgliederversammlung der DRC BZG2 
 
 

 

Termin: 
Ort: 

28.01.2024 

Sonne-Post, Oberbaldingen 
Beginn der Sitzung: 11:37 Uhr 

Sitzungsleitung: 
Schriftführer: 

Petra Beringer 
Anja Stangl 

 
Anwesende: 

Siehe: Anwesenheitsliste_MGV_BZG2_2024.pdf 

Agenda Mitgliederversammlung der BZG2  
 
Tagesordnung 

1. Begrüßung und Versammlungsleitung durch V1 LG SW, Petra Beringer 
2. Genehmigung der aktualisierten Tagesordnung 
3. Bericht V1 LG, Petra Beringer - allgemeines 
4. Berichte der Kassenprüfer 
5. Entlastung des Kassenwartes / Vorstand 
6. Unten aufgeführte Ämter wurden kommissarisch besetzt, 

Bestätigung im Amt bis zu den ordentlichen Wahlen 2025 
• V1 
• Schriftführer/in 
• Kassenwart/in 

7. Anträge 
8. Verschiedenes 
9. Verabschiedung 

 
Top 1: Begrüßung zur MV 2024 durch Petra Beringer 
            Kostenübernahme von Sprudel und Kaffee durch die BZG2. 

 
Top 2: Genehmigung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung der diesjährigen Mitgliederversammlung wurde frist- und satzungsgerecht in der 
CZ 6/24 (Dezember) angekündigt und mit der Tagesordnung veröffentlicht; aufgrund der Änderung 
des Vorstands der BZG 2 übernimmt die V1 LG SW Leitung der Mitgliederversammlung, eine 
aktualisierte Tagesordnung liegt den Mitgliedern ausgedruckt vor. 
Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen. 
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Top 3: Bericht des 1. Vorsitzenden LG 
 
Petra erklärt kurz die neue Gebührenerhöhung, die in der CZ 6/24 erschienen ist. 
 
Eine Erklärung zur DSGVO folgt, unter anderem die Unterzeichnung der Verordnung erneut durch 
den Vorstand, ein umsichtiger Umgang als Funktionsträger des DRC – wie in 
Mails/WhatsApp/Facebook. 
Alle Daten von Teilnehmern an Kursen und Veranstaltungen müssen nach Ablauf umgehend 
gelöscht werden.  
 
Ein kurzer Stand zur Entwicklung der neuen Datenbank folgt, Infos und Videos sollen eingestellt 
werden, damit man sich mit der neuen Datenbank vertraut machen kann, siehe Vorwort von Frau 
von Spee in der CZ. 
 
Weiter berichtet Petra, dass alle Kurse in der BZG2 laufen. 
 
Prüfungen/Veranstaltungen  
Leider musste das Sommerfest mangels Teilnehmer abgesagt werden. Was sehr schade ist, da 
man sich im Vorfeld sehr viel Mühe gemacht und viel Zeit investiert hat zu den Vorbereitungen. 
Petra bedankt sich bei Connie und ihrem Team für die Durchführung des Wilden Südens, ein 
entspanntes und schönes Beisammensein. 4 Stammtische fanden statt, eine Teilnahme am 
Jagdhundetag und eine JAS wurde in Tengen durchgeführt. 
Petra bedankt sich bei dem BZG 2 Webmaster Günter Schick. 
Es werden Ausbilderseminare angeboten, so dass für jeden Ausbilder bzw. Anwärter etwas dabei 
ist. 
Petra lädt zur Mitgliederversammlung der Landesgruppe Südwest am 18.02.2024 ein.  
 
Bund: Züchterversammlungen Samstag, 29. Juni, Mitgliederversammlung am Sonntag, 30. Juni in 
Guxhagen, siehe CZ 6/23 – Terminschutz gilt an diesem Wochenende. 
 
An dieser Stelle bedankt sich Petra ganz herzlich bei allen Revierinhabern, Sonderleiter, 
Amtsträger und den vielen Helfern, denn ohne Euch alle - könnten wir eine so effektive LG sowie 
BZG nicht sein.  - Vielen Dank 
 
Top 4: Bericht der Kassenprüfer; Günter Schick, Ralf Hube 
 
Ralf berichtet, dass die Kasse am 20.01.2024 geprüft wurde, ein Lob an die Kassierer, die hier 
zusammengearbeitet haben (durch Änderungen der Amtsinhaber). Ordentlich geordneter Ordner 
und ordentliche Kassenführung. Alle Belege geprüft. 
Das einzige Manko sei die Abrechnung über die Deutsche Bank. Bei der Prüfung wurde aber alles 
erklärt und war somit auch vollständig nachvollziehbar.  
Petra erklärt, dass es leider schwierig ist mit den vielen Unterkonten im DRC. Das könne man 
leider nicht ändern.
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Top 5: Entlastung des Kassenwartes/ Vorstand 
 
Ralf empfiehlt die Entlastung des Kassenwartes, welche einstimmig angenommen wird. 
Entlastung des gesamten Vorstands wird ebenfalls einstimmig angenommen.  
 
Top 6: kommissarisch wurden die Ämter besetzt, Bestätigung durch die Mitglieder der BZG 
Änderung des Vorstands 
 
Aufgrund verschiedener Umstände, die den Mitgliedern sicherlich bekannt sind, wurden 3 
Vorstandsämter im Laufe der letzten 6 Monate kommissarisch besetzt. 
Diese Ämter müssen jetzt an der Jahreshauptversammlung durch Wahl bestätigt werden. 
 
V1  
Erich Sauter stellt sich kurz vor. 
Abstimmung: Einstimmig 
 
Schriftführer 
Anja Stangl stellt sich kurz vor. 
Abstimmung: Einstimmig 
 
Kassenwart 
Norbert Stangl wird durch Anja Stangl ebenfalls kurz vorgestellt. 
Abstimmung: Einstimmig 
 
Amtsdauer bis 2025 zu den ordentlichen Wahlen. Christine bleibt turnusmäßig V2. 
 
Tanja Köppel bedankt sich bei dem neu bestätigten Vorstand. 
 
Erich übernimmt die Versammlungsleitung und bedankt sich bei Petra für ihren Einsatz. 
 
Top 7: Anträge 
Erich berichtet. Es gab einen fristgerechten Antrag. Er kann ihn nicht zur Abstimmung zulassen. 
Es geht hier um einen vorgegriffenen Antrag, wo die BZG 2 nicht Ansprechpartner ist.  
Es geht hier um eine Sache, die auf LG Ebene entschieden werden kann/muss.  
Wird unter TOP 8 verschiedenes diskutiert. 
 
Top 8: Verschiedenes 
Zu dem Antrag unter Top 7 
Erich erklärt, dass die Zugehörigkeit der BZG2 sich eigentlich über 3 Standorte; Nord, Ost, Süd - 
Rottweil, Tuttlingen und Konstanz erstreckt. 
Der Antrag beinhaltet sinnesgemäß, dass wenn die LG innerhalb der BZG eine Veranstaltung 
ausübt, dass die überschüssigen Gelder an die BZG gehen sollte. Da die BZG sich nur über 
Prüfungen und Veranstaltungen finanziert. 
Eine Entscheidung darüber kann die BZG 2 nicht treffen. 
Darüber hinaus muss man zuerst sehen, welches Angebot an Veranstaltungen die BZG 2 
überhaupt leisten kann.
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Petra antwortet, dass auf Grund der wenigen Veranstaltungen sie dazu rät, erst mal abzuwarten. 
Die Zeit zeigt, was sich alles ergeben kann, bisher geringes Angebot durch die BZG2.  
 
Connie erklärt, dass wir in einem guten Jahr 3 Prüfungen/Veranstaltungen hinbekommen, da wir 
einfach die Leute dazu brauchen. Und das gestaltet sich mittlerweile schon recht schwierig. 
 
Erich erwähnt weiter, das wir schauen wollen, wie wir alle Mitglieder erreichen. 
Günter macht sich Gedanken was mit dem DRC/LG/BZG passiert. Wie kann man die Mitglieder 
erreichen und zusammenbringen. 
 
Weiter berichtet Erich, dass es schwierig ist sich als Neuling zurecht zu finden, sich überhaupt 
orientieren zu können. Die Mitglieder außerhalb der CZ erreichen, man sollte versuchen, die 
Mitglieder direkt zu erreichen. 
Ein BZG 2 Newsletter soll beinhalten, Infos über das aktuelle und zukünftige Geschehen der BZG 
2, ebenso wie eine besser aktualisierte Homepage. Dies gibt die Möglichkeit den Bedarf der 
Mitglieder zu ermitteln und ein entsprechendes Angebot bereit zu stellen. 
 
Julia Birk berichtet, dass viele Leute, die zu ihr ins Training kommen, ambitioniert sind, aber keine 
FCI-Hunde haben. Die Aufklärung bzw. die Vorabinformationen fehlen. 
Petra antwortet, dass genau diese Leute größtenteils unbelehrbar sind, da sie unter anderem auch 
nicht warten wollen auf den „richtigen Hund“. Eine gewisse Beratungsresistenz sei da leider 
meistens der Fall. Die Homepage soll aktueller werden. 
 
Folgende Termine stehen an: 
23.02. Stammtisch  
24.03. Dummy A  
26.04. Stammtisch  
27./28.04. WT Singen  
28.06. Stammtisch 
13.07. Sommerfest Schützenhaus Friedingen  
27.09. Stammtisch 
12./13.10. Wilder Süden 
 
Top 9: Verabschiedung 
 
Erich überreicht Connie einen Blumenstrauß und bedankt sich im Namen aller für ihre ganze 
Arbeit trotz ihrer schweren Krankheit. 
 
Connie bedankt sich bei allen. 
 
Christine bedankt sich bei den anwesenden Ausbildern Ralf und Tanja und überreicht ein kleines 
Geschenk. 
 
Ende der Sitzung: 12:47 Uhr  
Für das Protokoll: Anja Stangl 
 
 

 
28.01.2024 A. Stangl 


